

Appel à candidature championnats de France 2022

La candidature de l'Aude pour les championnats de France 2022 de Sprint, Classique, Mass-start et course par équipe, a été déclinée par les acteurs locaux. En effet, la crise sanitaire a empêché à organiser des événements préparatoires qui auraient permis d'une part de se préparer pour l'événement, mais aussi de lancer une dynamique locale avec les bénévoles et élus. De plus des aménagements des berges n'ont pas encore été lancés. Finalement, les conditions n'étant plus réunies pour organiser ces championnats de France sur l'Aude et également construire un héritage, le choix a été de décliner l'organisation pour 2022 des championnats de France. La CNA-Descente remercie néanmoins les différents acteurs locaux et la région Occitanie et ses cadres pour avoir travaillé sur ce dossier de retour sur l'Aude. Il faudra encore patienter pour revenir sur l'Aude pour un championnat de France. Nous continuerons à travailler ensemble pour y réussir en visant un nouveau cycle pour l'Aude avec une visée à 2026 pour des championnats de France.

La conséquence est qu'il faut maintenant trouver un ou des sites pour accueillir les différents championnats de France en 2022. Nous concevons qu'il sera très difficile de trouver un site pouvant accueillir en juillet la Classique, Mass-start, Sprint et course par équipe, et qu'il sera certainement nécessaire de séparer la Classique du Sprint avec une possibilité de coupler le championnat de France minime de la Toussaint avec le championnat de France sprint (et course par équipe).

Nous souhaitons ouvrir un appel à candidature ouvert jusqu'au 03 octobre 2021, afin de référencer les différentes pistes. Le 04 octobre, une réunion CNA-Descente avec les présidents des commissions régionales permettra d'étudier les différentes pistes et de décider des suites éventuelles.

Merci

Sportivement

Mathias GERARD
Président CNA-Descente